



PEMERINTAH KABUPATEN KARAWANG SEKRETARIAT DAERAH

JL. JENDERAL A. YANI No. 1 KARAWANG

Situs Web : <https://setda.karawangkab.go.id/> Surel : setda@karawangkab.go.id

P E N G U M U M A N

Nomor : 800.1.2.2/5710 /BKPSDM

TENTANG

PERSYARATAN TAMBAHAN SELEKSI PENGADAAN PEGAWAI PEMERINTAH DENGAN PERJANJIAN KERJA (PPPK) DI LINGKUNGAN PEMERINTAH KABUPATEN KARAWANG TAHUN ANGGARAN 2024

Menindaklanjuti Surat Sekretaris Daerah Kabupaten Karawang Nomor 800.1.2.2/4508/BKPSDM tanggal 30 September 2024 tentang Seleksi Pengadaan Pegawai Pemerintah dengan Perjanjian Kerja di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Karawang Tahun Anggaran 2024, diperlukan **persyaratan tambahan** bagi **pelamar tahap II** yaitu **Pelamar Tenaga non ASN yang Aktif Bekerja di Instansi Pemerintah dengan masa kerja minimal 2 tahun (Termasuk Lulusan PPG untuk Formasi Guru di Instansi Daerah)** sebagai berikut :

1. Surat Pernyataan Tanggung Jawab Mutlak (SPTJM) yang ditandatangani oleh pimpinan unit kerja dan bermeterai, sebagaimana format terlampir;
2. Bukti pembayaran honorarium Non ASN selama bekerja minimal 2 (dua) tahun;
3. Dokumen sebagaimana poin 1 (satu) dan poin 2 (dua) diatas, digabungkan menjadi 1 (satu) *file* dengan *file* Surat Keterangan Pengalaman Bekerja Minimal 2 Tahun.

Demikian pengumuman ini disampaikan untuk diketahui dan menjadi perhatian.

Ditetapkan di : Karawang

Pada Tanggal : 15 November 2024

Sekretaris Daerah Kabupaten

Karawang

Selaku

Ketua Panitia Seleksi Instansi Pengadaan

Aparatur Sipil Negara

Kabupaten Karawang Tahun 2024



H. ASEP AANG RAHMATULLAH, S.ST.P., M.P.

Pembina Utama Muda

NIP. 197805211997111001

SURAT PERNYATAAN TANGGUNG JAWAB MUTLAK

Nomor :

Yang bertanda tangan di bawah ini :

Nama :
Jabatan :
Unit Kerja :
Instansi : Pemerintah Kabupaten Karawang

Dengan ini menyatakan bahwa :

Nama :
NIK :
Unit Kerja :

1. Nama tersebut adalah benar merupakan Tenaga Non Aparatur Sipil Negara (Tenaga non-ASN) yang aktif bekerja pada instansi pemerintah paling sedikit 2 (dua) tahun terakhir secara terus menerus sampai saat surat pernyataan ini dibuat/ saat mendaftar;
2. Bertanggung jawab secara administrasi dan hukum terhadap pengisian data tersebut. Apabila dikemudian hari ternyata terdapat penyalahgunaan terhadap penggunaan data tersebut dan/ atau pernyataan saya ini tidak benar, maka saya bersedia diproses secara hukum dan/atau dituntut di muka pengadilan serta bersedia menerima segala konsekuensi tindakan yang diambil oleh Pemerintah sesuai dengan ketentuan peraturan perundang-undangan yang berlaku.

Demikian pernyataan ini saya buat dengan sesungguhnya dan penuh rasa tanggung jawab.

Karawang

Tanggal

Meterai 10.000 & TTD STEMPEL UNIT KERJA